

ジュニア

ミュージアム



つかれたけど、がんばりました。
わたしは、一年生で八いでし
た。おんなのこでは「い」です。
おんなのこで「い」がよかつたけ
ど、「い」でもうれしかつたです。

その日は、こう校生の人たちや
プレルのあざ見じゅたろう先生、
あらい先生、うめざわ先生もき
ていました。わたしのおばあち
ゃんもきました。おばあ
ちゃんが、

「がんばれ。」

つて、おうえんしてくれて、う
れしかつたです。

「じきゅううううう大かい」

国神小1年

浅見

心咲さん
みさき



(評) 「じきゅううううう大かいのこと
をよくおもいだして、くわしく
かけました。

十二月三日水よう日に、じき
ゅうそうう大かいがありました。
二年生、一年生、三年生のじゅ
んにはしりました。

一年生のばんになつて、わた
しは、どきどきしました。
「がんばるぞ。」

とおもいながらはしりました。



皆野小5年

山本 混貴さん
ひろき

小五 山本 混貴
ひろき



(評) 「へんとつくりのバランスに気
を配ることをめあてに作品を書き
ました。適切なバランスがとれて
いるだけでなく、筆の入りやはら
いにもよく気を配っています。」

皆野小1年
長島 夢芽さん
ゆめ



皆野小1年
長島 夢芽さん
ゆめ



(本人のコメント)
写真を撮つて、それを見な
がら一生懸命描きました。細
かい所までしつかりと工夫し
て塗れました。

国神小4年

駒井 理子さん
りこ

小四 駒井 理子
りこ



「皆野駅」
皆野中1年

上原 韶さん
ひかる

